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един ИЩЕТ ОБЪЕКТИВНЫЕ ПРИЧИНЫ,
ДРУГОЙ — РАБОТ ЛЕТ

Орган Сланце в с кого горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных де путатов

Водители, отправляясь в
продолжительные рейсы, ви-

дят, как обстоят дела с бек-
онном в других районах и

областях. Бесконечные хво-
сты очередей, сотни машин

ждут на автозаправочных
станциях, чтобы залить в бак
горючее. А как у нас в
Сланцах с бензином?

Как рассказала старший
оператор сланцевской неф'
тебазы Валентина Андреев-
на Марченко, причин для

беспокойства пока нет. На
сегодня в запасе имеется

600 тонн бензина марки
Аи-76, 1000 тоин дизельно-
го топлива, меньше оста-

лось Аи-92, но управление

обещало в течение трех бли-

жайших дней существенно
пополнить запасы этого ви-

да бензина.
Положение с бензином бы-

ло названо пока одним из
лучших по области. Ежеме-
сячно район получает по же-
лезной дороге до 20 цистерн
горючего. Слапцевские води-
тели при предъявлении тех-
нического паспорта на авто-
мобиль могут заливать бен-
зин только в топливные ба-
ки без ограничений. Для
иногородних государствен-

ных машин бензин отпуска-
ется в количестве 40 лит-

ров. Для индивидуального

транспорта норма отпуска —

10 литров.

Д. ПОНОМАРЕВ
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ВСЕ МЫ
ДРУГ ДРУГУ
СЛУЖИМ

Коллектив горторга на

днях отметил свое 30-летие
(образован городской торг в

1960 году).
15 сентября работники

торговли собрались все вме-
сте: и ветераны, и молодежь,

Л. кого только что посвятили в
Профессию. Поздравил всех
с праздником директор гор-
торга' В. И. Соловьев, по-

желал всего доброго. А это
сейчас так .важно, ведь тор-
говать, когда товаров прак-

тически нет, мудрено, труд-
но сохранять спокойствие,
когда настроение покупате-
лей выплескивается через

край.
С началом трудовой дея-

тельности поздравила начи-
нающих продавцов ветеран
торговли Елизавета Никитич-

на Громова. Огромный, кра-
сивый праздничный торт

подарил от комбината обще-
ственного питания гость ве-
чера Г. И. Факторович.

Впору вспомнить извест-
ное изречение «Все мы друг
другу служим». И работни-
ки Дома культуры горняков

тоже постарались украсить
праздник — подготовили кон-

церт: выступил ансамбль
бального танца «Огонек» с
танцами «Ча-ча-ча», «Ри-
лио».

Хорошо пелось и пляса-

лось в этот вечер, баян не
умолкал, а когда начался
конкурс частушечниц, на

душе стало светлее и радо-
стнее от того, что не забы-
та русская, веселая, до сих
пор любимая частушка.

Старейшие работники тор-

га порадовали песнями, оии
были заводилами, вспомина-

ли песни своей юности и

лихо пускались в перепляс.

А. ВИКТОРОВА,
культработник.

ПЛАН ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА
Впервые за многие годы

своего существования Слан-
цевскэе дорожное ремонтно-
строительное управление не
справляется с выполнением
плановых заданий. Чем объ-
ясняется срыв в работе? Де-
ло в том, что несмотря на

наличие у ДРСУ двух ас-
фальтобетонных заводов, до-
рожники в этом сезоне * пло-
хо обеспечивались асфальто-
вой массой для прокладки
дорог. Вместо необходимых
250—300 тонн ежедневно
заводами изготавливалось и

соответственно отправлялось
дорожникам только 120 —

150 тонн асфальта. С одной
стороны, это связано с от-
сутствием одного из основ-

' ных компонентов для произ-
водства асфальта— гранитно-
го отсева, поставляемого из
Каменногорского карьера, с

другой стороны, дорожники
постоянно ощущали нехват-

' ку транспорта для вывозки
готового асфальта. Одначо,
несмотря на наличие ряда
объективных причин, и сами
дорожники признают, что я
этом сезоне они не при-
ложили максимум усилий

для того, чтобы поправить
положение. На низком уров-
не была организация, брига-
ды работали не в полную

силу.

Из основных объектов, ко-
торые будут закончены в
ближайшее время, можно на-
звать девятикилометровый
отрезок дороги на участке
Сланцы — Втроя, где укла-
дывается второй слой ас-
фальта. Производилась ре-
конструкция на участке меж-
ду деревнями Менюши —

Заручье — Каменец, где от-
сыпали гравием и песком
4,5 километра дороги. Но
до конца года вряд ли го-
довой план будет выполнен.
Слишком много заказов еще
остается в портфеле ДРСУ.
Необходимо закончить доро-
гу Пелеши — Руя, поло-
жить верхний слой асфаль-
та. Необходимо выполнить

заказы по городским доро-
гам, где к работе еще не
приступали. А погода под-
жимает. Зарядившие дожди
не дают возможности при-
ступить к работе. В дождь
асфальт укладывать никто
не будет. Д. СОКОЛОВ.
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Татьяна Колчнна работает шве-

ей пятой бригады в первом цехе

фабрики «Молодость». «Очень
исполнительная, безотказная», —

говорят о ней люди. Резервнстка,
которая может выполнять по трн.

пить операций. А это так важно

в женском коллективе, где тре-

буются частые замены из-за бо-
лезни детей работниц.

НА СНИМКЕ: Т. А. Колчина.

Фото Д. Обручева.

На празднике
в Москве

В — прошедшие выходные
дни гостями столицы были
народные коллективы Двор-
ца культуры СПЗ «Сланцы»
— русский хор и старшая

группа ансамбля «Мозаи-
ка». Они приняли участие
во Всероссийском праздни-

ке «Москва. История. Рос-
сия», который проходил в
Москве с 19 по 24 сентяб-
ря. На этот грандиозный
праздник приехали со всех
концов России более 5 ты-

сяч участников художествен-
ной самодеятельности. Наши

коллективы представляли

культу/шоа жизни

Ленинград и Ленинградскую
область. Они приняли уча-
стие в театрализованном на-
родном шествии, гала-кон-

церте на Манежной площа-
ди, а также в народных гу-
ляниях в ЦПКО имени А. М.
Горького.

Дни, проведенные в Моск-
ве, надолго останутся в па-

мяти участников праздника.

Большую помощь в ор-
ганизации поездки оказали
администрация и профком
сланцеперерабатыва ющег о

завода «Сланцы».

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понвдвиьчикаи с 16 до 17 часов)

О грустном факте поведала

А. А. Степанова из дома № 24
по улице Ленина. Она расска-

зала, как была очевидцем того,

как труп умершего родствен-

ника пришлось выносить ба-
буле вместе с шофером, хотя и

саму-то ее уже надо поддержи-

вать. Печальная картина.
А. А. Степанова советует служ-

бе благоустройства выделять
для подмоги в таких случаях

еще одного человека.

Упрек- вполне справедлив.

В таких ситуациях родственни-

кам и так довольно тяжело.

ПРО ЖИЗНЬ

ТАКУЮ...

Как и во всякое другое дежур-
ство, «телефон гласности» не

умолкал. Создается такое впе-

чатление, что редакция оста-

лась на сегодня единственной
организацией, которая реаги-

рует на жалобы сельских тру-
жеников и горожан и пытается

им помочь. Странное дело, но

почему-то только после вмеша-

тельства редакции некоторые

руководители начинают реа-

гировать и изыскивать возмож-

ность погасить конфликт с че-

ловеком.

Инвалиду третьей группы,

участнику Великой Отечествен-
ной войны А. А. Васильеву,
проживающему в квартире

№ 15 дома № 4/5 по Трестов-
скому переулку, никто не по-

мог, хотя он обращался уже и

в горисполком, и к депутату.

Ему, больному человеку, нуж-

на горячая вода. Но необходи-
мо прежде д-становить газовую

колонку. По словам А. А. Ва-
сильева, такие колонки уже

давно есть у жильцов второго

подъезда его дома. Очередь же

до инвалида не дошла.

То, что в этом доме разва-

ливается фундамент, внимание

" должны обратить в ЖЭУ № 1 .

Позвонил по телефону В. В.
Козлов, который очень беспо-
коится не только за свою внуч-

ку, но и за всех ребятишек,
обучающихся в новой школе

№ 6. Он сообщил, что подходы

к школе плохие, кругом грязь,

потому как полным ходом идут
груженые машины на строя-

щиеся рядом со школой объек-
ты. Многие водители просто
специально, ради забавы «об-
ливают» детей грязью.

Конечно нее, понять забот-
ливого дедушку не трудно. И

раз такого рода «шутки»

взрослых дядей приносят боль-
шие неприятности детям и их

родителям, которые каждый

вечер стирают их одежду,

то здесь свое слово обязатель-
но должны сказать работники
ГАИ. Сбить спесь с нарушите-
лей порядка, думается, им бу-
дет не сложно.

Директор же комбината бла-
гоустройства города В. А.
Пронин сказал:

— Служба, занимающаяся

вывозом покойников из дома

в морг, организована в сен-

тябре прошлого года. Эта услу-

га для населения бесплатная.

Смета составлена только на

водителя, и в ней предусмот-

рена 30-процентная оплата во-

дителю за погрузку. Мы хоро-

шо понимаем, что один человек

не в силах погрузить труп,

грузчик обязательно нужен. И

со всеми замечаниями и пред-

ложениями согласны. Этот воп-

рос в стадии решения.

Из дома № 13 по улице

Чкалова обратился в редакцию

А. А. Демин. Он спросил об

оплате труда школьников, ко-

торые выезжают на поля сов.

хоза для сбора урожая. Этот

вопрос мог бы быть адресован

прямо заведующей гороно Н. Н.
Цухловой, «мы не сочли за труд

и обратились к Наталье Нико-
лаевне за разъяснением:

— По постановлению Облсо-
вета о том, что объявлеио
чрезвычайное положение в свя-
зи с уборкой урожая на 2 ме-
сяца, как предприятия, так и

школы по два класса снимают

селу. Ежедневно из каждой
школы по два класса снимают

для работы на полях. Дети
ездят по очереди, чтобы бы-
ло меньше пропусков. Про-
грамму они пройдут за счет

ее уплотнения. Что же касается

оплаты, то дело обстоит так.

Директора школ договаривались
об этом конкретно с предста-

вителями совхозов. Поскольку
выработка у школьников неве-
лика, и за свою работу они по-

лучили бы копейки, то чтобы
детей поощрять за труд, введе-

на натуроплата.

Пожаловался на дефицит си-

гарет инвалид труда А. И. Ки-

селев из дома № 30а по улице

Ленина. Возникла обида у

него потому, что председатель

их третьего микрорайона наот-

|рез отказался выдать сигареты

его жене, даже несмотря на

убедительные доводы, что муж

очень болен и сам никак не

может прийти за куревом. Не-

сколько раз ей пришлось хо-

дить за этими сигаретами, а ей

ставили все новые условия —

то один документ просили при-

нести, то другой. Вот товарищ

Киселев такую постановку де-

ла считает бюрократией.

Поскольку у нас сейчас мно-

гие товары распределяются по-

добным методом, то обид воз-

никать не должно. Просто от-

ветственным лицам надо в каж-

дом конкретном случае быть

более внимательными.

Вот и еще у одного гражда-

нина (он себя не назвал) воз-

ник вопрос по продаже сига-

рет. Он сказал, что для мик-

рорайона № 1 сигареты прода-

вали 2 дня, а потом появилось

объявление, что их нет. В те-

чение этих дней он не смог

их приобрести и теперь спра-

шивает, как же ему быть? Это-
му гражданину нужно дождать-

ся следующего завоза курева

в их микрорайон и не зевать,
что тут еще посоветуешь...

В. ПЕРМИНОВА.



2 странкца
^3 MHWw iw. i »iai g a >

«ЗНАМЯ ТРУДА» 28 сентября 1990 года
anuu«-
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Продолжаем знакомить избирателей с началом дея-

тельности депутатов местных Советов. Сегодня наш со-

беседник — старший диспетчер аварийно-диспетчерской
службы ПО «Сланцыжилкомхоз» Ида Павловна БЕ-
ЛЯЕВА.

«ДОСТУЧАТЬСЯ»
АО РУКОВОДИТЕЛЯ

Как это бывает непросто

даже^депутату горсовета

Село

— Ида Павловна, Вы уже не

первый созыв выполняете де-

путатские обязанности?
-- Депутатом горсовета избра-

на, п четвертый раз. 'Раньше
избиралась по округу, - где бы-
ли в основном индивидуальные
дома. Нынче впервые избрана
в округе, где живу, — это
многоэтажные дома №№ 13 и

15 по проспекту Молодежный.
— Легче ли стало работать?
— . Однозначно ответить

трудно. Легче потому, что все
беды избирателей знаю, встре-

чаюсь с ними ежедневно, го-
раздо чаще, чем с избирателя-
ми прошлых созывов. Но труд-
нее в том смысле,, что главные
проблемы жильцов пока не
удалось решить. Оттого и чув-

ствуешь неловкость при встре-

че с ними.
— А каковы зке эти пробле :

мы?
— Дома новые: один — це-

ментного завода — сдан в эк-
сплуатацию три года назад,
второй — завода «Сланцы» —

два года назад. Сданы с недо-

делками, откуда и все беды
жильцов. Первая проблема —

для улучшения теплоснабже-
ния нужно провести- замену за-

уженного участка теплотрассы

к дому № 13 по проспекту Мо-
лодежный от теплоколодца

№ 28. Вторая — герметизация
швов. Строители выполнили

это некачественно, и во мно-
гих квартирах сыро, стены

плесневеют. Третья проблема
— плохо поступает вода на
7 — 9 этажи. В насосной всего
один насос вместо трех по

проекту. Четвертая проблема
— не выполнено благоустрой-
ство территории вокруг домов
согласно проекту, нет уличного

освещения.

Это основные вопросы, о

которых говорили избиратели
еще в период выборной кам-

пании, когда проходила по
квартирам. Были еще вопросы

по телефонизации домов, по

ливневой канализации — стра-
дают жители первых этажей,
так как в подвалах постоян-

но вода. Эти проблемы решают-
ся сейчас в городском масшта-

бе — строятся ливневый кол-

лектор, новая АТС, поэтому

для себя посчитала важным ре-

шение тех проблем, о которых

говорила выше.

— Ида Павловна, и что Вы
предприняли для этого?

— Поскольку основные воп-

росы но дому № 13 цементно-

го завода, то, начиная с мар-

та, . несколько раз, устно и

письменно, обращалась к ди-

ректору предприятия К. А.
Вежливцеву. Кстати, он тоже

депутат горсовета. Но письмен-

ного ответа от Константина
Александровича ни разу не по-

лучила. Пришел ответ от за-

местителя директора по капи-

тальному строительству Н. С.
Панарина. Он обещал решить

вопросы в межотопительный
сезон, летом нынешнего года.

Но лето шло, а дело с мертвой
точки не двигалось. Теплотрас-
су вскрыли, но замену заужен-

ного участка вели очень мед-

ленно. И по насосной ничег.о

не предпринимали. Я пригла-

сила главного инженера ПО
«Водоканал» A. Л. Сарамуда
обследовать состояние насос-

ной. Он осмотрел ее и выдал

справку о техническом состоя-

нии котельной, назвал те меро-

приятия, которые необходимо
было провести, чтобы подклю-

чить к насосной дополнитель-

ные нагрузки — те два насоса,

которые должны быть установ-

лены по проекту.

Но руководство завода по-

прежнему не принимало ника-

ких мер. Что еще предпри-

нять, чтобы «достучаться» до

руководителей? Приглашала
Н. С. Панарина на заседание

постоянной комиссии горсовета
по жилищно - коммунальному

хозяйству и производственной
инфраструктуре, в состав кото-

рой вхожу. Но он проигнори-

ровал это приглашение. Дого-
ворилась в июле, что Николай
Семенович вместе с представи-

телем ЖЭУ придет на встречу

с жильцами этих домов. Полу-
чила его согласие, назначила

время встречи, объявления
расклеила, а он... опять не при-

шел. И меня обманул, и изби-
рателей. Так неудобно было
перед людьми, что словами не

сказать. Вот тогда я и решила

обратиться с депутатским за-

просом к К. А. Вежливцеву.
На августовской сессии горсо-

вета из-за нехватки времени

не удалось заслушать его от-

вет на запрос, поэтому решено

было сделать это на заседании

президиума горсовета. Отвечал
на запрос заместитель дирек-

тора по капитальному строи-

тельству Н. С. Нанарии,

— Я присутствовала на

этом заседании президиума

горсовета, которое проходило в

последние дни августа. На-
сколько помню, Панарип сам

назвал конкретный срок — 10
сентября. До этой даты он обе-
щал закончить замену заужен-

ного участка теплотрассы, гер-

метизацию швов и сделать

уличное освещение. Сдержал
ли он свое слово на сей раз?

— Нет, не сдержал. Уже
сентябрь заканчивается, но

ни одна из этих работ не за-

вершена. Правда, после засе-

дания президиума более актив-

но стали работать на тепло-
трассе. Монтаж ее выполнен,

идет врезка задвижек. Думаю,
в течение нескольких дней
здесь работа должна быть за-

кончена.

А вот герметизация швов

не завершена. Н. С. Панарин
при недавней нашей встрече

сказал, что в этом его подвели

работники СРСУ-6, выполняю-

щие эти работы — их переве-

ли на другой объект. И лам-
почки по-прежнему не горят.

Так что и дальше предстоит

«биться» за выполнение нака-

зов избирателей. Есть и другие

проблемы. По проекту, между

домами № 13 и № 17 долж-

на быть детская площадка. А
вместо нее самовольно проло-

жили дорогу к коллективной
автостоянке «Восток». Маши-
ны едут прямо по газонам,

через поребрики. Обращалась
в горисполком, в ГАИ. Ответи-
ли, что будет строиться объезд-
ная дорога.

— Вашей настойчивости,
«пробиваемости», Ида Павлов-
на, остается только завидовать.

Неужели депутатам так и при-

дется выполнять прежние, не-

завидные роли «толкачей»?

— Пока, по-видимому, да.

Если хочешь помочь избирате-
лям в решении самых жизнен-

ных, насущных вопросов, ходи

по инстанциям, стучи в двери

кабинетов руководителей.
Услышат ли тебя, помогут ли?
Все зависит от совести руко-

водителя, а реальной власти у

депутатов по-прежнему нет.

Надеюсь, как и все. на Закон
о местном самоуправлении.
Только он может избавить де-

путатов от унизительной роли

просителей и «толкачей».

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

Повернитесь
Пишет вам семья Цвет-

ковых из Старополья. Ог-
ромное спасибо за участие

в деле с коровой. В июле

был суд, и деньги свыше 400
рублей возвращены родите-

лям. Никто не смог нам

так помочь, как та статья,

опубликованная в газете.
Поэтому, как и раньше, все

надежды на вашу газету,- ко-

торая многим даст повод для

размышлений.
Вот и сейчас я решила на-

писать о новой неслгизедли-
вости. Разговор пойдет хо-

тя и о личном, но затраги-

вает общие интересы. Уже
7 лет мой муж Цветков Бо-
рис работает в совхозе.
Сколько техники он восста-

новил! Да нет, не буду пе-

речислять его заслуги. Но
где бы и сколько он ни ра-

ботал, всегда у него / какие-
то недоразумения с зарпла-
той. Отработает месяц че-

стно и добросовестно, а по-
лучает гроши. Пойдет в бух-
галтерию, и окажется, что

опять что-нибудь Да не-
заплачено. По разговорам
знакомых знаю, что не одни
мы так мучаемся, но от это-
го не легче.

Сейчас муж работает мас-
тером - наладчиком 5-го
разряда. Меня удивляет,
почему в совхозе (говорят,

что во всем сельском хозяй-
стве) часовые тарифные
ставки ниже принятых в Со-
юзе по предприятиям? На-
пример, 5-й разряд в сов-

хозе в час — 78 копеек, а

на предприятиях — 91 ко-

рейка. Такая же большая
разница и по машинам,

тракторам. Мне кажется,

что уравнять таким «равен-

ством» труд крестьян и ра-

бочих невозможно. Это ме-

ня возмущает, и не потому,
что муж работает в совхозе,
а из общечеловеческих со-

ображений: чем же хуже

крестьянин всех остальных
категорий? Мои родители
работу в совхозе называли
«кабалой». Да, теперь, ко-

гда меня коснулось, я оце-
нила, как же трудно кресть-

янам. Обидно, когда госу-

дарство так уравняло, а еще

обиднее многим, когда свои
руководители не проявляют
заботу о своих тружениках.

Приведу свежий пример.

Уже четыре сезона муж ра-
ботает на посевной и убо-
рочной. В августе работал
на зерновом комбайне, и
вновь недоразумения. Домой
приходил поздно, усталый,
не считался с личным вре-
менем. Некогда в кино идти
— надо зерновые убирать.
Вижу, любит технику, свою

В городской организации КПСС

ЛЕНИНГРАДУ — БЫ11»!
Трудное время переживает наша страна. Пустые при-

лавки, неопределенность в своем завтрашнем дне — все
это нервирует людей. А тут еще определенные группы лю-
дей подбрасывают новые проблемы, отвлекают внимание
на другие вопросы. Пошла тенденция переименовывать го.
рода, возвращать им старые названия. Возник вопрос и о
переименовании Ленинграда в Санкт-Петербург. Споров
вокруг него много.

Вот и на недавнем совещании секретарей цеховых парт-
организаций завода резиновых изделий шла об этом речь.
Мнение коммунисты высказали такое: надо разъяснять

людям, что на переименование потребуются многие миллио-
ны рублей, сколько документов надо будет заменить!
Неужели не найти лучшее применение деньгам? Это мате-
риальная сторона вопроса, а моральная? Призывающие к
переименованию города не учитывают, что в Ленинграде
выросли новые поколения людей, что здесь живут тысячи
блокадников, для которых имя города свято. Ленинград
защищали наши отцы и деды, мы чтим имя города, как

память о В. И. Ленине.
С возмущением говорили секретари парторганизаций и

о варварском отношении к памятникам, в том числе к па-
мятникам Владимиру Ильичу, расценивая это как глул§1е-
ние над его памятью. И уж совсем не понятно, как могли
председатели Ленсовета и Моссовета Собчак и Попов пред-
ложить не отмечать праздник 7 ноября. Это день рождения
нашего государства, нашей Родины. И в нашем городе, счи-

таю, обязательно должна быть демонстрация, только надо

хорошо продумать ее организацию.
Г. ИВАНОВА,

секретарь парторганизации цеха электроснабжения
завода резиновых изделий.

БАРТЕРНЫЕ СДЕЛКИ ПО  “
Не надо распространять-

ся по поводу того, как трудно
сейчас нашему городу, что пе-

ред ним масса проблем. Ка-
саются они буквально всех
сфер. В первую очередь в

трудном положении оказалось

коммунальное хозяйство ПО
«Сланцыжилкомхоз» .

Многие дома требуют капи-
тального ремонта, замены труб
и сантехнического оборудова-
ния... Понятно, что без этого,

без элементарных удобств не

может существовать городской
житель. А где все взять, если

через «официальное» снабже-
ние доходит мизерная доля,
которой не хватает даже ’ на

латание дыр. Сложно рабо-
тать в таких «зажатых» рам-

ках.

Вопрос о снабжении рас-

сматривался депутатами горсо-

вета, и 28 августа текущего
года президиум Сланцевского
городского Совета народных

депутатов принял решение «О
выделении i процента планово-

го выпуска продукции или

оказываемых услуг предприя.

тнями, учреждениями, органи-

зациями и кооперативами, рас-

положенными на территории

Сланцевского района, в распо.

ряжение исполкома горсовета».

Это решение обязывает всех

руководителей заключать сов-
местные договора с ПО «Слан-
цыжнлкомхоз» на поставку

продукции или оказание услуг

в объеме 1 процента планово-

го годового выпуска в нату.

ральном выражении.
Как в дальнейшем будет

претворяться в жизнь это ре-

шение и как на это пойдут пред-

приятия города, покажет вре-

мя. А пока разговор на эту те-

му состоялся с депутатом гор-
совета, директором фабрики
«Молодость» А. А. ХАРА:

— В настоящее время я

еще не знаю, как заключить та-

кой договор, чтобы он был не-

уязвим с юридической стороны.

Я за это решение, и согласна

1 процент продукции отдавать

на бартерные сделки. По-
скольку свою продукцию мы

сможем продать только через

магазин, то есть всякое другое

предприятие не сможет ее у

нас приобрести, то путь один

на сегодня —• торговая сеть.

Известно, что предприятия опе-

рируют оптовыми ценами, фаб-
рика же выпускает товар

гражданского ассортимента,

следовательно, у нас рознич-

ные цены. Сегодня мы товар

свои отправляем по розничным

ценам в магазины и получаем

от них деньги за минусом тор-

говых скидок. Товар для нас

становится деШевле. К тому

же они различны: для магази-

нов — одна, для Севера —

другая, для оптовых баз —

третья. Неизвестно, по какой
торговой скидке будем рассчи-

тываться. заключая эту «сдел-

ку» с ПО «Сланцыжилком-
хоз». Хотя у меня есть кое-ка-

кой план: допустим, что

представитель ПО «Сланцы-
жилкомхоз» договорился с ди-

ректором завода люоого города
о поставке труб, и он согла-
сен по предложенному ассорти-

менту закупить для своих ра-
бочих наши куртки, — тогда
фабрика выходит на опреде-
ленный магазин и отправляет
туда товар с предписанием для
рабочих такого-то предприятия,

а уж они, ну, хоть бы по тем

же талонам, куртки выкупили.
Вот тогда все будет юридиче-

ски правильно, то есть бартер-
ная сделка состоится.

Дело, конечно, повое. Я ду-
маю, если депутаты, руководи-

тели всех предприятий чувству-

ют свою ответственность перед
народом, то обязательно пойдут
на это, ибо другого выхода

нет. Может, в дальнейшем,
при насыщении рынка това-

ром, отпадет в этом надоб-
ность, и весь товар мы смо-

жем покупать на бирже.
Итак. Как можно реализо-

вать в жизнь принятое реше-

ние, вариант найден. Сегодня
уже заключен договор на IV

квартал и на 1991 год, а на IV
квартал представлен и пере-

чень в количестве и ассорти-
менте для организации бартер-
ных сделок. » *•

Как известно, фабрика «Мо.
лодость» никогда не стояла в

стороне от нужд города. Она
зачастуЧо выступала инициато-

ром: будь то сбор денег в

Фонд мира, или пострадавшим
от землетрясения в Армении,
от аварии в Чернобыле, жерт-

вует нашим престарелым оди-

ноким гражданам города.

Если бы руководители и

других предприятий нашего го-

рода вот так же заинтересо-

ванно и с пониманием отнес-
лись к делу, как директор фаб-
рики «Молодость», то произ-

водственному объединению
«Сланцыжилкомхоз» не приш-

лось бы тратить время на пус.

тые разговоры. В конечном

итоге выиграют не только лю-

ди, в домах которых будет
тепло, надежная крыша, ис-

правная сантехника, но и сами
предприятия, на которые придут

работать отдохнувшие, не истер-

занные бесконечными заботами
люди. В. ПЕРМИНОВА.

лицом к человеку, начальники!
раооту, но ведь семье нуж-

ны средства. 26-го числа

спросила: «Сколько зарабо-
тал?». Ответил: «В получ-

ку узнаем, а пока никто не

может сказать». Ждем по-

лучку, и снова гнев и возму-

щение. Утром пошел разби-
раться, вечером пришел рас-

строенный от того, что ни-

чего не понял, попросил ме-

ня сходить в контору. Скре-
пя сердце, пришлось идти.

Выясняется, что наряд за-

крыт только по 21-е, а ос-
тальное не успел агроном-

семеновод начислить. К то-

му же, он еще и классные

(где-то 20 рублей) забыл
приплюсовать. А за ремонт
комбайнеру Цветкову запла-

тил в час вообще по 47,9
копейки. И где только такие
расценки откопали, наверня-

ка, времен 30-х годов.

Я работаю мастером

ДРСУ Старопольского фи-
лиала, так вот у нас дорож-

ный рабочий первого разря-
да, который умеет управ-
лять лопатой, и то в час по-
лучает 59 копеек. А здесь
комбайн — уникальная тех-
ника, в которой не всякий
специалист сможет разо-
браться. Почему мужу не
заплатили по разряду масте-
ра - наладчика 78 копеек в
час, разве не знали, как пла-

тить? Хотя здесь надо ус-

танавливать расценки выше,
так как на сложную технику
разряд слесаря должен быть
высшим, где-то шестым.

Хочу заметить, что и дру-
гим комбайнерам заплатили
неправильно. Но это еще не

все. Учет рабочего времени
не ведется. В табеле не от-
ражена фактическая работа.
За переработку получают
раз в год, в марте (стран-
но!). Расчет ведут так: ча-
сы — с потолка, умножен-
ные на 37 копеек. За работу
в выходные дни оплату в
двухкратном размере не про-

изводят, отгулы не оплачи-
вают. В общем, масса на-
рушений. Хочу сказать, что
сколько мне приходилось
заходить в бухгалтерию,
столько всплывало недо-

плат, которые потом выпла-
чивали. Но не могу я хо-
дить каждый месяц, да и
очень неприятно. Я не виню
особо бухгалтеров, их функ-
ции-контроль, но контроль

должен быть тщательным. А
на вынужденные вопросы
надо отвечать корректно и
терпеливо.

Больше всего виноваты те
специалисты, которые на-

числяют зарплату. Что было
бы, если агроному тоже че
выплатили бы оклад? Ду-

маю, каждый может пред-
ставить. У меня рабочие уже

26 — 28 числа каждого ме-
сяца знают, что заработали,
хотя получка 11 числа сле-
дующего месяца. И везде
люди должны знать, за что
они работали. Меня возму-
щает, что специалисты (не
все, конечно) так безответ-
ственно относятся к своим
обязанностям. Их долг дать
справедливую оценку труду

производящих, т. е. начис-

лить соответствующую зар-

плату. Директору совхоза

нужно жестче спрашивать за
подобные недоразумения со
своих специалистов.

Скупой, говорят, пла-

тит дважды. Это относится
к экономистам, которые

держат людей в жестких
тисках, не дают заработать.
Люди этим тоже недоволь-
ны, и как результат: сов-

хоз «ищает из года в год.
Большие средства уходят в

сельхозтехнику, а свои во-
дители, работая больше, по-
лучают меньше. Наверное,
специалистов в совхозе мно-
говато, после постановления

№ 1115 никого не сократи-
ли, а оклады повысили. Ра-
бочие же остались на преж-
нем уровне. По моему глу-
бокому убеждению, дирек-
тор В. П. Ильин должен

дать указание вывесить на
всеобщее обозрение списоч-
ный состав всех специали-

стов и служащих с соответ-
ствующими окладами. Люди,
в конце концов, должны

знать, кто сколько и за ка-
кую работу получает. Когда
же начисляют за стаж, надо
тоже список на всех рабо-
тающих с годовым доходом
и расчетом на обозрение.
То, что я предлагаю, — не

ново, у riac в ДРСУ все пе-
ред людьми открыто, так по-

ра и совхозным руководите-
лям раскрыть людям глаза.

И еще. Почему при не-
урожае только рабочие
меньше получают, а специа-
листы стопроцентные окла-

ды? Какой же будет сти-
мул специалистам, они скоро

вообще не будут ни о чем
заботиться: есть урожай, нет

его, а они при. окладе.
Это не только мои мыс-

ли, многие ждут перемен в
совхозе. Но здесь только
директора меняются, а
сдвигов никаких. Люди не
верят, что когда-нибудь в

их совхозе будет так, о чем

писала выше. Но давайте
все же не будем терять на-
дежду.^

Т. ЦВЕТКОВА,
Д. Старополье.

ВОЗЬМЕМ ВОДОЕМ

В АРЕНДУ?
Все водоемы района (за

исключением Чудского озе-

ра) согласно Закону об об-
щих началах местного само-

управления в СССР и реше-

нию " Леноблисполкома
М 317 от 30 октября 1989
года принадлежат Советам,
которые и решают, кому их

дать в аренду, как правило

долгосрочную. Договор на

аренду является единствен-

ным документом, дающим

право на эксплуатацию все-

го озера, реки или их от-

дельных участков в рекреа-

ционных, рыбоводных и

других хозяйственных це-

лях (кроме водозабора и

сброса сточных вод).
Договоры Сланцевский

горисполком заключает как

с организациями, так и с
частными лицами на. кон-

курсной основе. Преимуще-
ства у тех, кто помимо от-

лова будет и зарыблять во-

доемы, реализовывать рыбу
в Сланцевском районе.
Арендная плата за 1 гектар

временно, исходя из продук-

тивности нашего района, не

превышает 20 рублей в год

и взимается только горис-

полкомом.

Для организации единой
системы эксплуатации внут-

ренних водоемов области и

улучшения их общего эко-

логического состояния, ин-

тенсивного воспроизводства

рыбных запасов, рациональ-

ного ведения промысла,
улучшения снабжения рыб-
ной продукцией жителей
при Леноблисполкоме соз-

дан хозрасчетный центр

«Аквасервис». Этот центр

также реализует арендато-

рам по госценам молодь
рыб (форель, сиг, карп, ка-

рась, судак и др.) для ры-

боводства, корма, некоторое

технологическое оборудова-
ние, сети, оказывает техни-

ческую помощь при органи-

зации садковых хозяйств,
организует продажу рыбы
при отказе местных магази-

нов принять ее и представ-

ляет ряд других услуг. За-
явки на аренду водоемов

принимаются специалистами

«Аквасервиса» по Сланцев-
скому и Кингисеппскому
районам, по вторникам с 13
до 17 часов в депутатской
комнате Сланцевского гор-

исполкома, тел. 2-24-97, в

остальные дни обращаться
в 34-ю комнату по адре-

су: Кингисепп, пр. К: Марк-
са, д. 2а, тел. 2-32-56 до

20 октября 1990 года.

Для рыбаков-любителей
отдых на водоемах с разре-

шенными правилами рыбо-
ловства орудиями лова
(если это участок культур-

ного рыбного хозяйства) по-

преяшему остается бесплат-
ным.

А. ГОЛОВА,
специалист «Аквасер-
виса» по Кингисепп-
скому и Сланцевскому
районам.

ЧЕЛОВЕК И ПРИРОДА +

ЛЕТЯТ ГУСИ...
Над моим домом дорога пе-

релета птиц с севера на юг. И
такой оживленной трассы я не

видел еще в своей жизни. Уже
несколько лет косяками,
клиньями и стаями продвига-
ются птицы от холодов в теп-

лые и жаркие страны. Там они

переживут зиму и вновь воз-

вратятся. Весенние голоса

птиц, мне кажется, отличаются

своим настроем и тембром от

осенних. Весной их голоса

оживленные, радостные, ликую-

щие. «Как же, — говорят они,

— прилетели на родину. Здрав-
ствуй, любимая земля!».

Осенью голоса птиц другие.
Тревожные, с тоской и пе-

чалью. Они, как говорят в моей
родной деревне, плачут. И
когда летят птицы в сером ту-
мане осеннего неба, мы

устремляем взор на клин или

косяк и тоже грустим вместе

с ними. До свиданья, птицы,

возвращайтесь, будем ждать

вас.

Сейчас много улетает в дру-

гие страны и наших сограж-

дан. Причем уезжают получив-

шие хорошее образование в со-

ветской школе, техникуме, ин-

ституте, некоторые защитили у

нас диссертации. Уезжают, как

говорил Сергей Есенин, от не-

погоды. Я не хочу осу ж дать

их, вроде умных, интеллигент-

ных людей, много кричащих о

справедливости, но сердце не

может смириться с этим не-

приятным явлением. Это все

равно, что бросить больного
друга на холодной дороге, а

самому уйти сквозь темную

ночь от непогоды в теплую,

светлую квартиру или дом.
Что ж, их право, пусть едут.

Мне много за свою жизнь

пришлось прочитать книг лю-

бимых писателей, проживших

долгие годы за границей. Это
Бунин, Андреев, Тургенев, да

и некоторые другие, уехавшие

позже от революции в чужие

страны. Как они страдали там,

вдали от родных мест. Заметь-
те, как падал их творческий по-

тенциал без связи с народом.

...Косяки птиц летят уже

около двух недель. Еще в суб-
боту прошло над домом три

или четыре стаи. А сегодня, в

воскресенье, мы насчитали око-

ло полутора десятков. Прошла
одна стая лебедей, два клина

журавлей, все остальные гуси.

Летят высоко, почти под обла-
ками.

Спешат почему-то птицы.

Многие говорят: рано начнется

зима. Может быть, и подходит

такой прогноз в других местах,

но у нас на Северо-Западе
предсказать погоду очень труд-

но. В прошлом году многие, в

том числе гидрометеоцентр,
предсказывали суровую зиму, а

она оказалась такой теплой,
что даже в феврале на полях

не было снега.

Лучше не будем гадать. Ведь
мы из тех, кто считает всякую
погоду благодатью.

И. АВДЕЕВ
обществ, корр.

ПОМОЩЬ ДЕТЯМ * ШЕТЫ ДАЕТ
Родители часто не знают, куда можно обратиться за ло-

гопедической помощью, а знать, где можно получить совет

и практическую помощь, необходимо. Чем раньше ребенок
получит помощь, тем действенней она окажется. В систе-

ме органов здравоохранения существует дифференцирован-
ная сеть логопедических учреждений, в которые прини-

мают детей с врожденными дефектами речевого аппарата

и заиканием.

В системе органов народного образования для детей с

речевыми нарушениями созданы специальные речевые
■детские сады, речевые группы при массовых детских садах,

■логопедические пункты при школах, специальные школы для

детей с тяжелыми расстройствами речи.

В нашем городе открыт речевой детский сад № 1 и

речевая группа в детском саду № 14 и два логопедических
пункта при школах №№ 3, 6. Большинство детей школь-

ного возраста, имеющие недостатки речи, могут обучаться
в общеобразовательных школах. Однако многие из них

нуждаются в специальной коррекционной работе над речью,

которая проводится в логопедических пунктах.

Одной из основных задач логопедов при школах являет-

ся предупреждение и своевременное преодоление наруше-

ний устной и письменной речи. Необходимо учитывать, что

логопед оказывает помощь не всем детям, которые по тем

или иным причинам не могут овладеть грамотным письмом

и правильным чтением, а только тем, у которых имеются

специфические ошибки на замену и смешение буки, указы-

вающие на недостаточность различения соответствующих

звуков, а также ошибки на пропуски букв, слогов и слов.

Коррекция таких дефектов требует длительного времени,

так как они очень стойкие, и помимо письменной речи на-

рушены, как правило, также лексическая и грамматиче-

ская стороны устной речи.

Детей с тяжелыми нарушениями речи направляют в

специальные речевые школы. В школу принимают детей
7 — 12 лет с различными формами дефектов речи при нор-

мальном слухе и первично сохранном интеллекте. В Ле-
нинградской области речевая школа есть в поселке Павло.
во-на-Неве. Адреса учреждений, занимающихся проблема-
ми предупреждения и лечения речевых расстройств, можно

узнать в логопедическом кабинете детской поликлиники.

Г. АЛЕКСЕЕВА, логопед.

Как погиб
М. Д. Баранов?

В газете за 28 августа это-

го года писалось о героях

Сланцевской земли, в частности, о

летчике М. Д. Баранове, как он

погиб. Но почему-то получается

расхождение. Сходится все, кроме

гибели, так как в газете за 14
августа А. Зиновьев пишет, что

погиб он не в бою, а при испыта-

нии самолета, на следующий день

его с почестями похоронили и т. д.

В другом материале И. Степа-
нов пишет, что Баранов погиб, та-

ранив фашистский самолет в

1943 году. Где же правда? Хоте-
лось бы знат ь точно

В. ЧЕРНОУСОВА,
жительница города.

Мы попросили ответить на это

письмо старшего научного сотруд.

ника музея Т. И. Войнову. Она
сказала, что автора второй публи-
кации о героях Сланцевской зем-

ли, видимо, ввел в заблуждение
Краткий биографический сло-

варь «Герои Советского Союза».
Москва, «Воениздат», 1987 год,

т. 1, стр. 118,

Там неверно написано о гибели
Героя Советского Союза М. Д.
Баранова. На самом деле он по-

гиб во время испытательного по-

лета только что прошедшего ре-

монт истребителя.

Обслуживают
образцово

Дорогая редакция! Я хочу на

страницах вашей газеты поблаго-
дарить коллектив отделения связи
№ 1, что находится в Лучках.
Его возглавляет Людмила Иванов-
на Васильева.

Услугами этого почтового от-

деления пользуюсь часто, людей
знаю не по наслышке. Когда бы
сюда ни пришла, вижу, что в по-

мещении чистота и порядок, а на

лицах приветливые улыбки. И
обслуживают здесь внима-

тельно и аккуратно. Если не

знаешь, то обязательно подска-

жут, как надо заполнить тог или

иной бланк. Согласитесь, что не

в любой сфере услуг так встреча-

ют людей. Работают в отделении

женщины, которые любят свой
груд. Это Л. И. Морозова, В. Е.
Зорина, Л. И. Васильева.

Обслуживать клиентов всегда

сложно, эго совсем непростое де-

ло, тем более, в наше такое

время, когда многие издерганы

очередями, разными дефицитами,
пустыми прилавками. Вот если бы
все так работали в сфере обслу-
живания, как на этой почте.

Н. ТАРАСОВА,
жительница города.

Люди доброй
души

В начале сентября я приехала

в Сланцы, чтобы навестить свою
престарелую родственницу. Очень
приятно было видеть и слышать,
как органами социального обеспе-
чения создана служба по уходу

за одинокими престарелыми лю-

дьми, которые в свое время мно-

го сделали для нашей страны. И
вот теперь, когда сил .у них оста-

лось немного, заботу взяли на се-

бя работники милосердия. Немощ-
ные старики не чувствуют себя
одинокими, все, что им необходи-
мо — а это и обеспечение про-

дуктами питания, и оплата раз-
личных платежей, и прачечные, и

т. д. — делают люди доброй ду-

ши и щедрого сердца под руко-

водством А. II. Быковой.
Помогает моей родственнице во

всем Н. В. Волева. Эта добрая,
отзывчивая женщина скрашивает
одиночество престарелого челове-

ка, и за это земной ей поклон.

Я желаю всем работникам служ-

бы милосердия доброго здоровья
и успехов на радость одиноким
престарелым людям. Спасибо им!

О. СОКАЧЕВА,
г. Воронеж.
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КОНСТИТУЦИОННЫЙ НДДЗОР
С 1 января 1990 года всту-

пил в действие Закон о консти-

туционном надзоре в СССР.
Создан соответствующий коми-

тет, главное назначение кото-
рого • — обеспечить соответст-
вие актов государственных ор-

ганов и общественных органи-

заций КонЬтитуции СССР, кон-
ституциям союзных и автоном-
ных республик, охрану консти-
туционных прав и свобод лич-

ности, прав народов СССР, де-
мократических основ советско-

го общества.
Это — консультативный ор-

ган. Он вправе давать заклто-

чения о соответствии Консти-
туции СССР проектов и уже
принятых законов, других нор-
мативных правовых актов, а
также решений общественных
организаций, в том числе и
партийных. Комитет должен
смотреть как за тем, чтобы рес-
публики действовали в рамках

союзной федерации, так и за

тем, чтобы центр не; ущемлял

их права. Заключение комитета

может быт ь отклонено лишь

решением съезда народных де-
путатов СССР, принятым дву-

мя' третями голосов от общего
числа народных депутатов

СССР.

Комитет обладает правом за-

конодательной инициативы.

Свои предложения комитет

вправе вынести на съезд народ-

ных депутатов или в Верхов-
ный Совет СССР.

Главное назначение комитета
— воспрепятствовать всяким

актам, от кого бы они ни исхо-

дили, которые могут ущем-

лять права, интересы и свобо-
ды граждан, а также народов

и народностей, республик, ав-

тономных образований.
Лица, избранные в комитет,

независимы и подчиняются

только Конституции СССР. Они
не должны запрашивать или

получать указания от каких-
либо государственных органов
и общественных организаций,
должностных лиц. Члены коми-
тета не могут быть привлечены
к уголовной ответственности,'

арестованы или подвергнуты
мерам административного взы-
скания, налагаемым в судебном
порядке, без согласия комите-

та. Их нельзя привлечь к ка-
кой-либо ответственности за
выраженное мнение или голо-
сование при рассмотрении дел
в комитете.

Деятельность комитета дол-
жна стать реальным гарантом
идущих в стране демократичес-

ких преобразований, их необ-
ратимости. Конституционный
надзор — это опора правового

государства.

Г. АВРИН,

адвокат.

(ЛенТАСС).

К., " •'

ХОККЕЙ
ПРИНИМАЕТ
ЭСТАФЕТУ

С 21 по 23 сентября на

стадионе «Химик» прошел

междугородный детский
футбольный турнир «Старты
осени». В нем приняли уча-

стие команды из городов

Нарва, Кингисепп, Сланцы.
Турнир прошел очень хоро-

шо, благодаря помощи ди-

ректора стадиона В. К. Ру-
лёва, который предоставил

отличное футбольное поле,

а также спортивный зал п

дождливую погоду.
Победители определились.

Это нарвскал команда

«Энергия», на втором ме-

сте — команда «Форвард»
(Кингисепп). Третье место

— команда «Резонанс-2»
(Сланцы) и последнее ме-

сто — команда «Резонанс-
1» (Сланцы).

Проигрывать не очень-то

приятно, -но не будем стро-

го судить ребят, они только

начали заниматься. И у них

есть успехи, которые долж-

ны развиться в будущем.
Лучшими игроками призна-
ны: Костя Варя (Кинги-
сепп), Сережа Горчаев
(Нарва), Сережа Смирнов
(Сланцы), Миша Гусаров
(Сланцы).

Хочется через газету по-
благодарить дирекцию гос-

тиницы ЛПО «Ленинград-
сланец», любезно предоста-

вившую удобные номера для
наших гостей из Кингисеппа.
А юные футболисты из Нар-
вы несколько дней провели
в семьях сланцевских ре-
бят — Подольских, Гуса-
ровых и других.

Не считая игр н^нубок
Балтики, в которых мы про-
должаем участвовать (с
шансами выйти в финал),
это был последний футболь-
ный матч сезона. Теперь
начнутся хоккейные бата-
лии. До того, как появится в

Сланцах лед, будем зани-
маться общефизической
подготовкой и ездить в

Нарву для тренировок и то-
варищеских встреч на искус-

ственном льду. А на осен-
них каникулах поедем в Ки-
рово-Чепецк.

С. КРЯЖЕВСКИХ,
директор детского спор-

тивного клуба «Резо-
нанс».

Зам. редактора

О П. СВЕТЛОВА

ф А ЧТО У НАШИХ ДРУЗЕЙ?

ГОСПОДА ХЛЫНУЛИ В ДЕРЕВНИ
Одна из важнейших задач польского общества помещиков

— борьба за возвращение отнятого имущества или выплату
денежных компенсаций за него. Такое программное решение

принято на состоявшемся в Варшаве первом съезде этой новой
в общественной жизни страны организации. В ней объедини-
лись и поныне здравствующие бывшие помещики, выходцы из

именитых в прошлом фамилий. Из 725 членов — основателей
нового общества на съезд делегированы были более трехсот

потенциальных наследников крупной собственности.
Главное требование, которое экс-помещики выдвигают в

адрес правительства, — «дать политическую оценку сельско-

хозяйственной реформе 1945 года и предать ее гласности».

Они намерены добиваться от государства возвращения имений
или их части, особенно дворцов и парков. Хотя при этом быв-
шие шляхтичи и землевладельцы делают оговорку: «Если это

не будет входить в противоречие с программой развития сель-

ского хозяйства или другими важными государственными ин-

тересами».
Одновременно на съезде прозвучало требование возврата

даже того «движимого» имущества, которое в настоящее вре-

мя находится в экспозициях музеев страны. Члены общества
намерены также добиваться компенсации «за бесправное, поль-

зование поместьями» от соседних государств. Избранный
председателем общества помещиков 3. Раковский пытался на

свой лад объяснить смысл восстановления справедливости:

«Мы не требуем возврата земли, отданной крестьянам в

1945 году. У нас счеты с государством».

Какова цена этим заявлениям, задается вопросом польская

газета «Трибуна», если намерение общества — перечеркнуть

декрет о сельскохозяйственной реформе? Крестьяне взволно-

ваны. Господа хлынули в деревни и госсельхозы, чтобы осмот-

реть «свои» владения.

А. ПОТЕМКИН,
корр. ТАСС.

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

рабочие по специальностям:

МАШИНИСТ автокрана,

МАШИНИСТ экскаватора,

ВОДИТЕЛЬ на автомашину ГАЗ-52 (самосвал).
Оплата труда повременно-премиальная;

КАМЕНЩИКИ,
ПЛИТОЧНИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СТОЛЯР,
плотники,
ЖЕСТЯНЩИК.

3 — 3

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКИЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

ГЛАВНОГО МЕХАНИКА завода,

ТОКАРЕЙ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту горно-шахтного оборудо-

вания,

СЛЕСАРЕЙ по изготовлению металлоконструк-

ций,
ТРАКТОРИСТА на ДТ-75,
ГРУЗЧИКОВ с правами стропалей,
СЛЕСАРЯ 5 — 6 разрядов по ремонту технологиче-

ского оборудования.
СЛЕСАРЯ-ЭЛЕКТРИКА по ремонту станков

с ЧПУ.
3—3

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

МЕХАНИКА,
ФОРМОВЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ башенных и мостовых кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту и обслужива-
нию электрооборудования,

МАШИНИСТОВ компрессорной установки,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-

дования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту грузоподъемных меха-

низмов,

АВТОКРАНОВЩИКА,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
Приглашаем желающих получить квалификацию

крановщика башенных, козловых и мостовых кранов.

Обучение — в учебном комбинате в Ленинграде.

5—2

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 29 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Ма.ча, пана и я. 9.00 —

Мультфильмы. 9.30 — Парт-
нер. 10.00 — Очевидное —

невероятное. 11.00 — Н,- п. ф.
11.10 — Охранная грамота.

Эта темно-вишневая шаль.
11.40 — « Бурда моден» пред-

лагает... 12.10 — Встреча с

доктором философских нарк

Д. А. Волкогоновым. 13.50 —

«Сем ь маленьких рассказов о

первой любви», «Свадьба». X.
ф. 15.00 — Переход на зим-

нее время. 15.10 — Полити-
ческие диалоги. Галерея. 15 40
— Песня-90. 17.00 — Вечер
телевидения Великобритании.
18.00 — Международная пано-

рама. 18.45 — Вечер телеви-

дения Великобритании. (Про-
должение). 21.00 — Время.
21.40 — Вечер телевидения
Великобритании 22.40 — Кон-
церт. 23.05 — ТСН. 23.20 —

До и после полуночи.

канал «Содружество». 19.00 —

Под знаком «П». Часть 1-я.
20.00 — Спокойной ночи, ма-

лыши. 20.15 — Если вам за...

21.00 — Время. 21.40 —

Дневник сессии Верховного Со-
вета РСФСР. 22.40 — Коллаж.
22.45 — Под знаком «П». Ча-
сти 2-я и 3-я. 01.00 — «Ка-
русель». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 29 СЕНТЯБРЯ

16.35 — Ребятам о зверя-
тах. 17.05 — Мультфильм.
17.25 — ТТЦ «Лира». 18.55
— Альтернатива. 20,10 — Те-
лестанция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Кино-шоу. 21.00 — Время.
21.40 — Музыкальный теле-

фон. 21.55 — Санкт-Петер-
бург. Памятник. 22.15 — «Хо-
рошо сидим». X. ф. 23.05 —

Фильм-концерт. 23.50 — Теле-
курьер.

Кюннапу. 16.45 — Музыка в

нас самих. 17.30 — Молодеж-
ная студия. 19.00 — Телеве-
чер в театре «Эстония». 20.00

— Детский экран. 20.40 —-

Телевечер в театре «Эстония».
22.00 — Актуальная камера.
22.25 — Реклама. 22.30 —

Концерт. 22.50 — Таллиннские
дни моды-90. 23.00 — «Во бо-
ру брусника». X. ф. 2-я серия.

00.30 — Эстонское видео.

РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»

требуется

на постоянную работу
ОПЫТНЫЙ ВОДИТЕЛЬ

(можно в пенсионном возрасте).

Кино

00.05 — «Война»
Ступень к Парнасу.

6-я серия.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Мультфильм. 8.40 — Док ф.

9.05 — Русская речь 9.35 —

От материнских окон. 10 05
1В о ТВ. 11.00 — Видео-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 29 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Телешкола. 10.35 —

Телешкола. 1 1 .05 — Визуаль-
ная связь. 11.50 — «Ночь в

купе». Спектакль. 14.00 —

Давайте познакомимся! 14.20
— Библейские истории. 14.45
— Телефильм. 15.15 — Ста-
рые мелодии. 16.00 —- Теле-
фильм. 16.20 — Реклама.
16.25 — Архитектор Вилен

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28
сентября — «Данди по проз-

вищу «Крокодил». Начало в 19,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28

сентября — «Мария Магдали-
на». Начало в 16.20, 18.10, 20,
22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 28 сентября — «Она
и дьяволы». Начало в 17,

19.30, 21 час 30 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
28 сентября — «Бомба на взво-

де». Начало в 18. 22 часа.

«Манхэттенские крысы». Нача-
ло в 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 сен-

тября — «Так жить нельзя».
Начало в 19 часов.

Коллектив ТЭЦ СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит
по поводу смерти СВИНЦО-
ВА Семена Савватеевича и

выражает соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Коллектив ПТУ- 15 выра-

жает глубокое соболезнова-
ние Ольге Михайловне Сте-
пановой по поводу смерти

мамы.

Коллектив Сланцевского
районного территориального
медицинского объединения
глубоко скорбит по поводч

смерти АНФИМОВОИ Ев",
гении Александровны и вы-

ражает соболезнование род-

ным и близким покойной.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Татьяне Анфи-
мовой по поводу безвремен-
ной смерти ее мамы.

Выпускники 1985 года
школы № 3.
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